

## 市長タウンミーティングを開催しました

令和7年度第5回（通算22回目）となります今回は「新所沢地区のまちづくり」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和7年8月9日（土）午前10時～11時30分  
開催場所 新所沢まちづくりセンターホール  
参加者 107名



### 市長コメント

市長に就任して22回目、令和7年度第5回となりますタウンミーティングは新所沢まちづくりセンターを会場に開催いたしました。

新所沢地区にお住まいの方をはじめ、たくさんの皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「大学と市との連携の推進」、「市役所トイレの改修」、「若者と高齢者の世代間交流の重要性」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かしますよう努めて参ります。有難うございました。

## 参加者の声

- 大学と市が連携し、若い人の意見を参考にまちづくりを進めてほしい。
- 市役所のトイレの改修、市主催の平和祈念式典の開催は良かったです。
- 盆踊りのDVDを作成して、盆踊りの啓発をしてほしい。
- 市役所にあった福祉の店を再開してください。
- インドアパークのような建物があれば、子どもたちが暑い中でも外の公園と近い環境で遊ぶことができる。
- 駅の構内にポストを設置してほしい。また、選挙の間中は期日前投票所を設置してほしい。
- 世代間交流は非常に重要なのですが、交流する場がありません。まちづくりセンターやパルコの跡地など何らかの場所に是非考えてほしい。
- 子育て施策に力を入れるのと同時にそのことをPRすることも大事です。
- 子どもと福祉の未来館のホームページを作成して毎月の行事活動を知らせてほしい。
- 無料の体操教室に気軽に通えるように自由に集まって体操ができるようなものを考えてほしい。
- 新所沢駅前周辺の道路の照度が低いので改善してほしい。
- そらまめくん（環境省大気汚染物質広域監視システム）のデータを活用してほしい。
- 市長への手紙の内容を公開してほしい。
- 子育ての施策と同様に高齢者や障害者の施策も充実してほしい。